

## Bayrische Meisterschaft 2010 (25.06.-11.07.10)

Die Bayrische Meisterschaft fand trotz Fußball-WM wie gewohnt in Hochbrück statt. Am zweiten Wochenende konnten wir die ersten Medaillen für Unterpfaffenhofen feiern. Positiv war zu bemerken, dass die neue Klimaanlage im 10m-Stand tatsächlich die Innentemperatur deutlich unter der Außentemperatur halten kann. Ungewöhnlich war auch, dass es wegen der enormen Hitze ( $> 35^{\circ}\text{C}$ ) im 25m-Stand wärmer war, als im 50m-Stand. Diejenigen von Euch, die schon beide Stände "genießen" konnten, werden wissen, dass das normalerweise umgekehrt ist.



An einem sehr heißen Samstag (sogar der Biergarten in Hochbrück war verwaist) gab es doch auch ein paar hitzeresistente Schützinnen zu feiern:

Monikas ersten Platz mit der Sportpistole



Und Carolin wurde 2x Zweite: einmal mit Luftpistole (nicht von den Scheiben im Hintergrund verwirren lassen!) und

dann nochmal mit der Sportpistole.



Monika schaffte dann mit Luftpistole nach hartem Kampf noch einen 3. Platz.